

RHEMA

LA VOZ DE LOS CINCO MINISTERIOS

EDICIÓN 28

30 DE JUNIO
GUATEMALA
2012

Resurgimiento del movimiento **NAZI**

LOS PROTOCOLOS
de los Sabios de Sión



EL HOLOCAUSTO
Judío



LA ALIYÁ
El Final de la Diáspora



ATENTADOS
en contra de los judíos



EL NAZISMO
y la Segunda Guerra Mundial



EL RESURGIMIENTO
del Nazismo



HITLER UN ANTI ISRAELITA
y su relación con lo esotérico



LOS ENEMIGOS
actuales de Israel



Escanea esta imagen
con tu smartphone



 <http://facebook.com/ministeriosebenezer>

 <http://twitter.com/ebenezergt>

Editorial

“RESURGIMIENTO DEL MOVIMIENTO NAZI”



Apóstol Dr. Sergio Enriquez

Haciendo un análisis a la luz de las escrituras y el consejo del Espíritu Santo de los acontecimientos que hemos abordado y el punto crucial en el que nos encontramos actualmente; hablamos en esta ocasión del Resurgimiento del Movimiento Nazi, como un movimiento de odio, terror, persecución y ataque en contra de la nación de Israel y todo lo que ella representa.

La Biblia nos dice que todo lo que le aconteció a Israel es sombra y figura para nosotros, los que hemos creído; nos llama el Israel espiritual de Dios, por esto es importante esta edición. Vamos a acercarle la lupa al trato que Dios tiene con Israel y con la iglesia, ya que el desconocimiento de este trato ha provocado herejía y blasfemia entre los creyentes que han sido confundidos por el movimiento judaizante.

El contexto bíblico del profeta Daniel y lo que le ocurre creo que son figura para la iglesia; los tres jóvenes hebreos y lo que les ocurre son una figura para Israel. En ese tiempo los sabios de Babilonia procuraban la vida de Daniel y de todos los que confesaban que el Dios de Israel era el único Dios verdadero haciendo que el rey Nabucodonosor firmara un decreto para que muriera todo aquel que no se inclinara ante la estatua que se había construido para el mismo. De la misma manera que en ese tiempo, está resurgiendo con fuerza el movimiento neo nazi que apoya las ideas radicales del nazismo y todo lo que Adolfo Hitler defendía y creía.

La Biblia también nos deja ver que en el tiempo de la reina Ester se levantó otro enemigo a muerte de los judíos: Amán, el cual persiguió a los judíos con leyes, publicaciones y decretos para erradicarlos por completo. La figura moderna, en este contexto, la representan los nazis y Adolfo Hitler con sus nexos con el mundo esotérico. Lo delicado de este asunto es que en aquel momento los nazis estaban concentrados en Alemania pero ahora el movimiento neo nazi tiene su cede en Inglaterra y se está extendiendo al mundo entero como un virus imparable.

Vamos a ver cómo el libro “Los Protocolos de los Sabios de Sión” encendió la mecha que haría estallar la persecución en contra de los judíos bajo la idea que ellos estaban elaborando planes complejos y artimañas políticas para dominar el mundo. Hermanos, creo que Dios va a permitir este escenario porque es necesario que los judíos regresen a su tierra natal. A este regreso se le llama La Aliyá. Creo que cuando se finalice la Aliyá la tribulación habrá arrancado y la iglesia del Señor Jesucristo también va a estar saliendo de su persecución de todas las naciones con el rapto.

Por lo tanto debo animarles a buscar la santidad, a ir más allá de lo que una religión pueda motivarles, estamos en la hora de conocer más de cerca al Señor

Me despido animándoles con lo que se le dice a la iglesia de Esmirna: No temas amada iglesia, sé fiel hasta la muerte y Yo te daré la corona de la vida.

Bendiciones.

RHEMA

Presidente

Apóstol Dr. Sergio Enriquez

Directora

Licda. Paola Enriquez de Ayala
penriquez@revistarhema.org

Director Comercial

Mario Ayala
mayala@revistarhema.org

Producción

Walter y Sandra Aguilar
walteraguilar7@gmail.com

Corrección y Estilo

Sergio E. García E.
estuardoge@gmail.com

Heidy de Molina

heidydemolina@gmail.com

Portada y fotografía

Rafael Molina

Redacción

Apóstol Sergio Enriquez Oliva
Ramiro Sagastume
Erwin Cano
Sergio Licardie
Hilmar Ochoa
Louissette Moscoso
Vinicio Castillo
Juan Luis Elías
Ricardo Rodríguez
Edwin Castañeda
Willy González
Piedad de González

Ventas

ventas@revistarhema.org

14 avenida 27-68, zona 5

PBX: (502) 24940300

www.ebenezer.org.gt

email: penriquez@grupo-rhema.com

webDesign

Joom

Email m

consulto

web

photosho

Joom

Email mar

consulto

webDesign



www.construccionesweb.net

- ▶ Diseño de páginas web
- ▶ Hosting y dominio
- ▶ Redes Sociales
- ▶ Asesoría para uso de IPAD Y IPHONE
- ▶ Consultoría técnica proyectos web

CONTÁCTENOS

502.4278-6897

info@construccionesweb.net

En 1902 en la ciudad de San Petersburgo, Rusia, fue publicado un documento denominado “*Los Protocolos de los Sabios de Sion*” el cual consta de veinticuatro capítulos o protocolos que se presume son las actas de veinticuatro reuniones secretas sostenidas por un grupo de judíos denominado “*Los Sabios de Sion*”. Supuestamente, en dichas reuniones se estaba tramando un plan para que los judíos gobernarán el mundo, mediante la manipulación de la economía, el control de los medios de comunicación y la promoción de conflictos religiosos en diferentes lugares.

Sin embargo, el verdadero propósito de *Los Protocolos* era fomentar el antisemitismo y por consiguiente justificar la persecución y los linchamientos masivos que sufrían los judíos en Rusia durante el gobierno de los zares, principalmente durante el reinado de Nicolás II, quien además de ser el último zar, era conocido con el sobrenombre de *Nicolás el Sanguinario*.

En 1905 el escritor ruso Sergei Nilus, publicó un libro llamado: “*El grande en el pequeño: El advenimiento del anticristo y el dominio de Satán en la tierra*”, en el cual incluyó como apéndice una nueva versión de *Los Protocolos*, asociando al pueblo judío y su supuesto plan de gobernar el mundo con la manifestación del anticristo y el establecimiento de un gobierno mundial. En 1912 Nilus publicó una nueva edición de su libro, incluyendo nuevamente *Los Protocolos* como apéndice, pero esta vez agregó en la portada del libro varios símbolos ocultistas y frases como: “En esto venceremos”, “La marca del anticristo”, “El gran misterio”, etc.

En 1921 el periodista Philip Graves, miembro del equipo de redacción del diario londinense *Times*, publicó varios artículos en los que dio a conocer que *Los Protocolos* era un absoluto fraude. Aunque no se logró determinar con certeza quién era el autor, de forma general se ha aceptado que fue Piotr Rachkovski, jefe de la delegación de la policía secreta del Zar en París, quien dio la orden para redactar el texto base de *Los Protocolos* en 1890.

La investigación también evidenció que una gran parte de *Los Protocolos* es un plagio del libro: “*Diálogo en los infiernos entre Maquiavelo y Montesquieu*” publicado en 1864 por el escritor francés Maurice Joly, quien era un fuerte opositor de las ideas de Napoleón III, Joly imprimió su libro en Bélgica y luego intentó difundirlo clandestinamente en Francia, pero fracasó en el intento y fue condenado a prisión.

Otras investigaciones también eviden-



LOS PROTOCOLOS DE LOS SABIOS DE SIÓN

POR: VINICIO CASTILLO

ciaron que *Los Protocolos* se basaron en la novela *Biarritz* publicada en 1864 por el escritor antisemita Hermann Goedsche. *Biarritz* contiene un capítulo titulado “*El cementerio judío de Praga y el Consejo de representantes de las doce tribus de Israel*”, en el que menciona a un grupo de rabinos que se reúnen en el cementerio judío de Praga (República Checa), a quienes se les aparece el diablo a la medianoche, para planear una conspiración judía.

Tras la Revolución Rusa, muchos emigrantes difundieron *Los Protocolos* en el mundo occidental, de manera que fueron ampliamente citados en los discursos de Hitler y en la propaganda nazi, como un argumento para la persecución y exterminio de los judíos en Europa. También circularon otras ediciones de *Los Protocolos* en el resto de Europa, Estados Unidos y América del Sur, en donde apareció la versión latinoamericana conocida como: “*El Plan Andinia*” que describe el supuesto propósito de conquistar La Patagonia para establecer un segundo Estado judío.

A pesar de haber sido descubierto el fraude, hoy en día existen grupos antisemitas que le dan credibilidad a *Los Protocolos* y los citan como referencia para explicar las políticas del Estado de Israel. De la misma manera, en los países islámicos los utilizan para fomentar el antisemitismo, al

igual que en otros países afines a los países islámicos como Venezuela, en donde el 4 de abril de 2011 una periodista de la Radio Nacional de Venezuela, tomó como base el texto de *Los Protocolos* para enfatizar la supuesta hegemonía de los judíos sobre la economía mundial, con lo que causó malestar y repudio entre las diferentes asociaciones israelitas de Venezuela.

Ahora bien, la Biblia nos deja ver que el antisemitismo es una consecuencia de la desobediencia del pueblo judío (**Deuteronomio 28:15, 64-66**). Por esta razón, en la actualidad los judíos están dispersos en todas las naciones de la tierra, siendo odiados y perseguidos por hombres inicuos como Amán, de quien se dice claramente que era enemigo de los judíos, a causa de lo cual se propuso destruirlos a todos los que habitaban en las provincias gobernadas por el rey Asuero, por lo que usó documentos que él mismo había redactado y sellado con el sello del rey, además de traducirlos a diferentes idiomas y difundirlos con el propósito de exterminar a todos los judíos y saquear sus posesiones (**Ester 3:1-15**).

Sin lugar a dudas, el antisemitismo dará como resultado el *Aliyá*, es decir, el final de la dispersión del pueblo judío y su reunión absoluta en el Estado de Israel, lo que a su vez nos indica que el retorno de nuestro Señor Jesucristo está aún más cerca.

El término de holocausto se refiere al genocidio de más de seis millones de judíos, que el partido nazi de Alemania, encabezado por Adolf Hitler decidió llamar: “*La solución final de la cuestión judía*”, con miras a exterminar totalmente a la población judía que ocupaba el territorio europeo.

Entre los métodos utilizados estuvieron: la asfixia por gas venenoso, los fusilamientos, el ahorcamiento, los golpes, el hambre y los trabajos forzados.

Las políticas criminales contra los judíos se fueron desarrollando con años de anticipación, pero la orden de comenzar con el exterminio fue dada a principios del otoño de 1941 y alcanzó su mayor auge en la primavera de 1942. La persona encargada de toda la logística y supervisión fue Heinrich Himmler, quien se cree que tenía raíces judías, aunque lo mantuvo en secreto.

Además de los seis millones de judíos, hubo otras víctimas, entre ellas, los presos políticos, comunistas, gitanos, homosexuales, enfermos mentales y discapacitados que junto con los judíos sumaron entre 15 a 20 millones de personas, sin haber tenido la más mínima oposición por parte de la sociedad alemana, ni de las iglesias católica y protestante, ni del resto de países de Europa, hasta que perdieron la guerra, lo cual no permitió que Hitler exterminara por completo al pueblo Judío.

La manera en que se fue fraguando este plan de destrucción comenzó con muchos años de anticipación, por medio del movimiento nazi con propaganda antisemita, adoctrinamiento y odio en contra de los judíos, a los que se les consideraba menos que humanos. Hitler, durante el tiempo de su gobierno, comenzó a sembrar este odio en el corazón de los niños alemanes, con años de educación en el sistema escolar del Tercer Reich, inclinados a creer que todos los judíos y los del este en particular, eran sucios, peligrosos, falsos y enfermizos, los enemigos de toda la civilización. La raza judía era considerada como “*la raíz de todos los males*”.

Su odio y su deseo de construir una raza aria para gobernar el mundo, lo llevó a exterminar, de la manera más diabólica, a seis millones de judíos en Europa.

Respecto a cómo se llevó a cabo este genocidio, hay dos corrientes de pensamiento: la de los intencionalistas y la de los funcionalistas.

Los intencionalistas consideran que existió un plan calculado minuciosamente de antemano, destinado desde el principio para dar muerte a todos los judíos que estuviesen en el territorio del Tercer Reich,

EL HOLOCAUSTO JUDÍO

POR: LOUISSETE MOSCOSO



cuyo plan fue preparado por Hitler desde muchos años antes y ejecutado por sus funcionarios y soldados, después de haber obtenido el poder.

Los funcionalistas sostienen, por el contrario, que cuando el partido nazi llegó al poder ninguno de los dirigentes del Tercer Reich tenían una idea clara de cómo actuar con respecto a los judíos. En su opinión, la idea de la liquidación en masa se fue desarrollando sobre la marcha. Que Hitler tuvo poca intervención directa, limitándose a trazar las líneas generales sobre el “peligro” que representaban los judíos, pero sin decirles qué hacer para afrontarlo.

Además de estos dos, existe un tercer grupo conocido como los negacionistas, quienes niegan la existencia del Holocausto y afirman que se trata de un medio propagandístico del sionismo y de una supuesta conspiración judía.

Basándose en supuestas investigaciones posteriores a la guerra, afirman que la cifra de judíos muertos en los campos de concentración nazi no es tan elevada, y que todo sería un complot para evitar a toda costa el resurgimiento nacionalsocialista o nazi.

La Unión Europea ha sancionado una ley que entró en vigor a finales de 2007 penando el negacionismo del holocausto, además creó en 2010 la base de datos

“EHRI” *Infraestructura europea para la investigación del Holocausto* encargada de reunir y unificar todos los archivos sobre este genocidio. Por otro lado la ONU viene rindiendo homenaje a la víctimas del Holocausto desde 2005, fijando la fecha 27 de enero como *Día Internacional de la Memoria de la Víctimas del Holocausto* por ser el día en que se liberó el campo de concentración de Auschwitz.

La manera en que se llevó a cabo el plan de Hitler comenzó marcando a los judíos con una estrella amarilla, desposeyéndolos de sus propiedades y enviándolos a los guetos (un área separada para la vivienda de un determinado origen étnico, cultural o religioso, voluntaria o involuntariamente, en mayor o menor reclusión), posteriormente a campos de concentración y culminó con la implantación de la llamada “solución final al problema judío”, que consistió en el asesinato masivo y sistemático de la población judía.

En los campos de concentración, las víctimas eran sometidas a trabajos forzados, con carencia de alimentos, ropa adecuada al clima, falta de atención médica, pésimas condiciones de vida y maltrato, ocasionando así, la muerte de miles de judíos. El mayor de todos los guetos en la Polonia ocupada por Alemania fue el de Varsovia, con una superpoblación que llegó a alcan-

zar el medio millón de judíos en un espacio de 3.3 kilómetros cuadrados.

Posteriormente comenzaron los fusilamientos en masa y los cuerpos eran enterrados en fosas comunes, pero pronto, dichas fosas se hicieron insuficientes y optaron por cremar los cuerpos, pero cuando los crematorios ya no se daban a basto, optaron por quemarlos en grandes parrillas extendidas sobre zanjas. De allí, el término holocausto que en el original hebreo significa sacrificio entero, el cual debía ser del todo quemado.

Dos elementos distinguen al Holocausto de otros casos de genocidio o asesinatos masivos. El primer elemento es la ideología nazi, la cual es fervientemente nacionalista, aunque de corte político, que divide al mundo en cuatro categorías: la *raza aria*, superior al resto de las razas y destinada a dominar el mundo; el *resto de las razas*, consideradas inferiores y destinadas a ser dominadas; *los impuros* (gitanos, homosexuales, enfermos, discapacitados, dementes, etc.), que estaban destinados a ser exterminados; y *los judíos*, considerados la antítesis de la raza aria y encarnación del mal, destinados a la exterminación masiva y sistemática.

Se pensó inicialmente en deportarlos fuera de Europa y después se optó por su asesinato masivo, fundamentalmente por dos medios: ejecución por unidades militares creadas para tal efecto, en la Unión Soviética ocupada, sobre todo o ejecución en campos de exterminio, también creados para tal efecto, en el caso de los restantes judíos europeos.

Durante el Holocausto, unos seis millones de judíos —alrededor de dos tercios de la población judía mundial de la época— fueron exterminados. En algunos casos desaparecieron comunidades enteras, entre ellas la floreciente comunidad judía de Polonia (de más de tres millones de miembros) y la comunidad sefardí de Salónica (en Grecia).

Cantidad aproximada de asesinatos en los campos de exterminio (Datos: Yad Vashem)

Nombre del campo	Muertes
Auschwitz	1.400.000
Belzec	600.000
Chelmno	320.000
Jasenovac	600.000
Majdanek	360.000

Maly Trostinets	65.000
Sobibór	250.000
Treblinka	870.000

El Holocausto dio el empuje final a la creación del Estado de Israel, ubicado sobre parte del territorio del Mandato Británico de Palestina, que acogió a los judíos supervivientes del exterminio.

El Holocausto judío fue una sombra de lo que la Biblia llama “*La angustia de Jacob*” que Dios va a permitir durante la Semana setenta de Daniel, también conocida como la tribulación, pero es importante entender que esta angustia tiene el propósito de que el pueblo de Israel sea despertado de su letargo espiritual y pueda reconocer al Señor Jesucristo como su Mesías y ser salvo.

La Escritura nos da una figura con el horno siete veces calentado, descrito en el libro de Daniel, donde los tres hebreos representan al Israel terrenal, pero que son rescatados del horno y ni un cabello de su cabeza es quemado, únicamente las amarras que se les había puesto.

(Jeremías 2:5) Así dijo Jehová: ¿Qué maldad hallaron en mí vuestros padres, que se alejaron de mí, y se fueron tras la vanidad y se hicieron vanos?

(Jeremías 2:14) ¿Es Israel siervo? ¿Es esclavo? ¿Por qué ha venido a ser presa?

(Jeremías 2:19) Tu maldad te castigará, y tus rebeldías te condenarán; sabe, pues, y ve cuán malo y amargo es el haber dejado tú a Jehová tu Dios, y faltar mi temor en ti, dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

Israel le dio la espalda a Dios y se puso a adorar a los dioses de los pueblos paganos y cuando el Señor Jesús vino en carne, no lo recibieron y pidieron que fuera crucificado sabiendo que su sangre caería sobre ellos y sobre sus hijos.

Hoy en día, está volviendo a resurgir el nazismo y el odio hacia los judíos a nivel mundial y sabemos que esta es una señal de que se acerca el cumplimiento de la semana setenta de Daniel.

(Daniel 9:24) Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos.

Pero hay promesa de salvación para Israel. Dios no los ha desechado, aunque va a permitir un trato duro con ellos para que ellos clamen cuando estén viviendo la angustia de Jacob y entonces el Señor vendrá a auxiliarlos y sus ojos verán la consolación de Israel, como la vio Simeón y reconocerán al que traspasaron.





“El hombre vestido de lino, que se cernía sobre el agua del río, alzó ambas manos al cielo y le oí jurar por el que vive eternamente: Un año y dos años y medio. Cuando acaba la dispersión del pueblo santo, se cumplirá todo esto.” (Daniel 12:7)

Al profeta Daniel, el Señor le mostró muchos eventos que habrían de suceder durante una época llamada “El tiempo del fin”. Sin embargo, en el último capítulo del libro, el Señor le describió de alguna manera un evento conocido como “La tribulación”, y se le explicó que sería un tiempo de mucha angustia. Durante el desarrollo de ésta revelación, Daniel preguntó al personaje que le describía estos eventos ¿Cuándo será el fin de éstos acontecimientos? (**Daniel 12:6**), y es cuando se menciona un evento, que se convierte en señal para dar lugar al desarrollo de los demás eventos escatológicos, y éste es “El final de la dispersión del pueblo santo”. A este evento también se le conoce como Aliyá.

Antes de explicar lo que es la Aliyá o final de la diáspora, es necesario que conozcamos que es la diáspora, cuando comenzó y cómo comenzó. De esta manera, nos será más fácil entender cuando termina y cómo termina; comprendiendo que Israel es el reloj de Dios y que todo lo que acontece en Israel es una señal para nosotros, recordemos que el Señor dijo: *“De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca.” (RV60 Mateo 24:32)*. La higuera es Israel.

LA ALIYÁ, EL FINAL DE LA DIÁSPORA

POR: HILMAR OCHOA

ISRAEL: DIÁSPORA DEL PUEBLO SANTO

La palabra diáspora es una palabra griega que significa: dispersión y esparcir. La palabra dispersión significa: separar, diseminar lo que estaba reunido y dividir. Entonces cuando nos referimos a la diáspora de Israel nos referimos a la división que hubo en el pueblo de Dios y también al esparcimiento y diseminación del mismo. Según la Escritura la dispersión de Israel fue un castigo a la desobediencia (**Deuteronomio 28:64 RV60**). Cuando nos remontamos a la historia bíblica con respecto a Israel podemos notar que al final del reinado de Salomón, el Señor anunció que rompería el reino de Israel y que lo dividiría en dos. Esto se cumplió durante el reinado de Roboam hijo de Salomón a quien le fue dividido el reino quedando solo con él las tribus de Judá y Benjamín, quedando las otras diez tribus bajo el reinado de Jeroboam.

Luego, debido a la desobediencia de Jeroboam el Señor anunció la manera de cómo dispersaría a Israel (las 10 tribus). *“Jehová sacudirá a Israel al modo que la caña se agita en las aguas; y él arrancará a Israel de esta buena tierra que había dado a sus padres, y los esparcirá más allá del Éufrates, por cuanto han hecho sus imágenes de Asera, enojando a Jehová.” (1 Reyes 14:15 RV60)*. El cumplimiento de esta palabra empezó durante el reinado de Jehú, rey de Israel, y terminó de cumplirse durante el reinado de Oseas rey de Israel, ya que el rey de Asiria los desterró invadiéndolos y llevándolos a las ciudades de los medos poblando Samaria con su pueblo, siendo de esta manera diseminado Israel, ya que comenzó a mezclarse con los gentiles, y es de aquí de donde vienen los samaritanos, que son una mezcla de israelitas y gentiles. Es a partir de este momento que el Señor apartó de su rostro a Israel, quedando solo delante de suyo, la tribu de Judá y Benjamín.

La dispersión de los judíos comenzó con una palabra que el profeta Isaías dio al rey Ezequías, cuando este permitió que los enviados de Merodac-baladán rey de Babilonia, entraran a su casa mostrándoles todos sus tesoros. De esta manera el profeta le anunció que sus hijos serían llevados cautivos a Babilonia (**2 Reyes 20:16-18**). Al andar Judá en los mismos pecados que anduvo Israel, el Señor dijo que de la misma manera como había apartado su presencia de Israel y lo había desechado, asimismo haría con Judá. Esta palabra tuvo su cumplimiento durante el reinado del rey Joaquín rey de Judá, ya que Nabucodonosor rey de Babilonia, invadió Jerusalén, comenzando así la dispersión de los judíos. Es entonces durante la dispersión de los judíos cuando se dio la primera destrucción de Jerusalén ya que fueron derribados sus muros, sus casas incluyendo la casa del rey y el templo que Salomón había edificado.

EL ALIYÁ DEL PUEBLO SANTO

La palabra aliyá es una palabra hebrea que significa “ascenso”, básicamente el aliyá viene a marcar el final de la diáspora o dispersión. El Señor le dio a su pueblo promesas y profecías a cerca de este evento diciéndoles que aun de los confines de la tierra, Él los haría regresar a su tierra: “*Y levantará pendón a las naciones, y juntará los desterrados de Israel, y reunirá los esparcidos de Judá de los cuatro confines de la tierra.*” (**Isaías 11:12 RV60**). Esta palabra ha tenido cumplimiento de una manera parcial, ya que a lo largo de la historia podemos ver como Israel ha tenido diferentes aliyá, aunque no de forma definitiva. Por ejemplo, luego de la deportación a Babilonia, el Señor levantó el imperio de los persas y durante este período luego de setenta años, fue despertado Ciro, rey de Persia, por el Señor, para que reedificara el templo de Jerusalén, así como también sus muros, según los libros de Esdras y Nehemías.

Durante este período, los persas permitieron a los judíos volver a su tierra. Sin embargo, los judíos no recuperaron su soberanía ya que permanecieron sojuzgados por los persas. Luego de los persas, vinieron los griegos, y después se levantó el imperio romano. Durante estos imperios aunque los judíos estaban en su tierra, no recuperaron el reino.

Es precisamente en esta época cuando apareció el Señor Jesucristo y se manifestó a los judíos, quienes lamentablemente no le recibieron. Luego de que el Señor estuvo enviando profetas con el propósito de juntarlos, vino Él mismo y tampoco le recibieron, lamentándose por esto sobre Jerusalén: “*¿Cuántas veces quise juntar a tus hijos,*



como la gallina junta sus polluelos debajo de las alas, y no quisiste!” (**Mateo 23:37**).

Cuando el Señor Jesucristo enseñó en el monte de los olivos anunció una nueva dispersión para los judíos: “*Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan.*” (**Lucas 21:24 RV60**). Esta palabra tuvo su cumplimiento cuando el emperador romano, Tito Vespasiano, invadió Jerusalén en el año 70 d.C. es a partir de ese momento cuando Israel dejó de ser una nación. A pesar de esto continúa la promesa del Señor de volverlos a juntar.

A finales del siglo XIX y principios del siglo XX, a través del Movimiento sionista, comenzaron una serie de aliyá para los judíos, de los que destacan cinco movimientos fuertes de inmigrantes judíos a palestina. Pero no fue hasta el año de 1948, cuando fue fundado el estado de Israel, que los judíos recuperaron gran parte de su territorio, siendo ésta la gran oportunidad para que comenzara la mayor inmigración de judíos a palestina. En el año 1950 fue aprobada en Israel “La Ley del Retorno”, la cual permite a cualquier judío, en cualquier parte del mundo, migrar hacia Israel concediéndoles sin el mayor problema su ciudadanía. Entre 1987 y 1991, más de medio millón de judíos salieron de la URSS, de los cuales 350 mil se dirigieron a Israel y 150 mil a Estados Unidos. Entre las déca-

das de los 80 y 90, inmigraron a palestina casi un millón de judíos. Para el año 2000 ya habían regresado casi 3 millones y medio de judíos a Israel.

Hoy día, la aliyá, está dividida de la siguiente manera: la aliyá procedente de Estados Unidos, la de Latinoamérica, la de Europa, la de las tierras árabes, la de África, la de Asia y la aliyá procedente de Australia y Nueva Zelanda. Si nos damos cuenta es una aliyá procedente de todo el mundo. Algunos le han dado el nombre de “Éxodo Silencioso”, tal es el caso, de Venezuela; según estimaba a fines del año pasado la Confederación de Asociaciones Israelitas de Venezuela (CAIV), el número de judíos en ese país se había reducido a la mitad en 10 años de mandato de Chávez. En 2000, un año después de que el presidente venezolano asumiera el gobierno, había unos 18 mil judíos en Venezuela contra los 9 mil que se verificaban en 2010.

En conclusión, podemos decir que aunque aún falta que muchos judíos regresen a su tierra, ya comenzó la aliyá, y estamos a las puertas del cumplimiento total de la profecía que dice: “*Vive Jehová, que hizo subir a los hijos de Israel de la tierra del norte, y de todas las tierras adonde los había arrojado; y los volveré a su tierra, la cual di a sus padres.*” (**Jeremías 16:15 RV60**). Lo glorioso de todo esto es que si el Israel terrenal está regresando a Sión, la terrenal, el Israel espiritual (la iglesia) está a punto de regresar a Sión, la celestial. ¡Maranatha!



ATENDADOS EN CONTRA DE LOS JUDÍOS

POR: EDWIN CASTAÑEDA

Es indudable que Israel tiene un trato particular con el Señor. La palabra del Señor en Deuteronomio 4:30 dice: “En los postreros días, cuando estés angustiado y todas esas cosas te sobrevengan, volverás al SEÑOR tu Dios y escucharás su voz”. La palabra angustiado viene de la raíz hebrea TSAR (6862) que significa: Estrecho, apretado, oponente, adversario, angosto, angustia, enemigo y tribulación.

Es interesante ver como los oponentes y adversarios del pueblo judío realizan atentados en contra de blancos israelíes en diferentes partes del mundo. Desde antes de la independencia el acoso hacia el pueblo judío ha existido, pero desde 1948 algunos de los eventos más sobresalientes son los siguientes:

1967. Del 5 al 10 de junio. La Guerra de los Seis Días fue un conflicto que enfrentó a Israel y los estados vecinos de Egipto, Jordania y Siria. El conflicto inició por un bloqueo de Egipto en los estrechos de Tirán, lo que según Israel contradecía las Leyes Marítimas de la ONU, por lo que Israel se vio forzado a actuar ante el bloqueo y el despliegue militar egipcio.

1969. 8 de septiembre: Ataques con bombas y granadas contra las embajadas de Israel en La Haya (Holanda) y Bonn (Alemania), casi simultáneamente.

1970. 4 de mayo - Asunción, Paraguay: Dos palestinos armados irrumpieron en la oficina del Consulado israelí y abrieron fuego hacia los funcionarios.

1971. 28 de mayo - Estambul, Turquía: Fue asesinado el Cónsul de Israel Efraim Elrom. El Ejército de Liberación Turco reivindicó el ataque.

1972. 5 de septiembre: Los Juegos Olímpicos de Munich fueron afectados por un acto terrorista que duró varias horas. Terroristas palestinos del grupo Septiembre Negro asesinaron a once atletas israelíes, reclamando la liberación de más de un centenar de presos palestinos.

10 de septiembre - Bruselas, Bélgica: Ataque a la embajada de Israel, reivindicado por Septiembre Negro de Al Fatah.

19 de septiembre - Londres, Inglaterra: El asesor agrícola y agregado en la embajada de Israel Ami Shechori, murió al estallar una carta explosiva que le había enviado el grupo terrorista Septiembre Negro.

28 de diciembre - Bangkok, Tailandia: Cuatro terroristas tomaron control de la Embajada de Israel. Seis funcionarios fueron tomados rehenes y liberados 19 horas más tarde.

1973. 1 de julio - Washington, Estados Unidos: Yosef (Joe) Allon, agregado aéreo de Israel en la Embajada israelí, fue baleado de muerte fuera de su casa.

1979. 13 de noviembre - Lisboa, Portugal: El embajador de Israel Ephraim Eldar resultó herido en un ataque. El guardia en la Embajada murió y el chofer del Embajador y un policía local sufrieron heridas.

1981. 10 de agosto - Viena, Austria: Dos bombas fueron lanzadas hacia la Embajada israelí, hiriendo a una mujer de 75 años y causando daños a una casa vecina. El mismo día, dos cargas explosivas fueron detonadas fuera de la representación diplomática israelí en Atenas, causando leves daños materiales.

1982. 3 de abril - París, Francia: Una mujer baleó de muerte a Yaakov Bar-Simantov, agregado en la Embajada israelí, fuera de su casa. Las Facciones Armadas Revolucionarias del Líbano reivindicaron el ataque.

4 de junio - Londres: El embajador de Israel Shlomo Argov, fue herido en la cabeza cuando salía de un evento diplomático en un hotel.

23 de septiembre - La Valetta, Malta: La encargada de negocios de Israel, Esther Milo, salió herida en un intento de secuestro. Se atribuyó el ataque a la organización terrorista de Abu Nidal.

3 de diciembre - Quito, Ecuador: Una bomba escondida en una valija estalló en el edificio de la embajada de Israel. La reivindicación fue de una organización local.

23 de diciembre - Sydney, Australia: Estalló una bomba en el edificio del Consulado israelí, hiriendo a un funcionario local y a otra persona. La facción Abu Ibrahim se declaró responsable.

1984. 5 de junio - El Cairo, Egipto: Zvi Kedar, oficial de seguridad en la embajada de Israel, resultó herido por un disparo desde un automóvil en marcha.

28 de junio - Colombo, Sri Lanka: Una bomba fue detonada cerca de la habitación del hotel en la que se hallaba el jefe de la Sección de Intereses Israelíes. Hubo sólo daños materiales.

4 de octubre - Chipre: Un auto bomba estalló en el estacionamiento de la embajada de Israel, causando serios daños. La organización Abu Musa fue la responsable del ataque.

1985. 20 de agosto - El Cairo: Un empleado de la embajada de Israel, Albert Atrakchi, fue asesinado mientras manejaba su automóvil. Su esposa y una secretaria de la embajada resultaron heridas. La Jihad Islámica de Egipto reivindicó el ataque.

1986. 19 de marzo - El Cairo: Eti Telor, esposa de un funcionario de la Embajada, falleció y otros tres funcionarios resultaron heridos al ser atacado el automóvil en el que viajaban, cerca del pabellón israelí en la Feria de Comercio de El Cairo.

1988. 16 de febrero - Manila, Filipinas: Una carga explosiva fue detonada fuera del edificio de la embajada de Israel.

Mayo - Nicosia, Chipre: Intento de atentado con coche bomba contra la embajada de Israel. Fue detonado a unos cientos de metros del lugar y fallecieron varios policías locales.

1992. 7 de mayo - Ankara, Turquía: Ehud Sadan, de la embajada de Israel, fue asesinado por una carga explosiva adherida a su vehículo. La Jihad Islámica, Hizbala y la Organización de Venganza Islámica se declararon responsables.

17 de marzo - Buenos Aires, Argentina: La explosión de una bomba destruyó la embajada de Israel. 29 personas murieron, tres de ellos israelíes, seis funcionarios locales y el resto civiles argentinos; cerca de 300 personas resultaron heridas. Entre los muertos y heridos hubo transeúntes, residentes en el vecindario y hasta niños que pasaban en un ómnibus escolar.

1994. 11 de marzo - Bangkok: Un camión cargado de explosivos fue interceptado en camino a perpetrar un atentado contra la embajada de Israel, luego de chocar con una motocicleta. El terrorista logró huir y poco después fue hallado el cuerpo sin vida del conductor del camión, que había sido robado.

26 de julio - Londres: Estalló una bomba fuera de la embajada de Israel. Varios funcionarios resultaron heridos.

1997. 22 de septiembre - Ammán, Jordania: Dos funcionarios de seguridad de la Embajada resultaron heridos en un ataque.

1998. 1 de octubre - Bruselas: Fue hallada una granada fuera de la embajada de Israel y se logró desarmarla sin problemas.

1999. 17 de febrero - Berlín, Alemania: Cerca de 100 atacantes irrumpieron al Consulado General de Israel con palos, martillos y barras de hierro. Tomaron una mujer de rehén. Tres de los agresores murieron durante el incidente.

2004. 30 de julio - Tashkent, Uzbekistan. El guardaespaldas personal del embajador de Israel y cuatro policías locales fallecieron en un doble atentado suicida fuera de las embajadas de Israel y Estados Unidos.

2007. Grupos terroristas de Gaza respaldados por Irán dispararon más de 3 mil proyectiles y bombas de morteros contra civiles israelíes en la región del Néguev, causando la muerte de cuatro personas y heridas a más de 270.

2008. 1 febrero - Nouakchott, Mauritania: Elementos de Al Qaeda en el Maghreb abrieron fuego hacia la embajada de Israel, hiriendo a tres personas que no eran del equipo israelí.

24 y 25 diciembre: Hamas lanzó más de 60 misiles y morteros contra poblaciones israelíes. En los últimos años se han lanzado sobre Israel más de 15 mil cohetes.

2012. 13 de febrero - Nueva Delhi, India: Una carga explosiva fue adherida al vehículo de la esposa de un diplomático israelí. El mismo día, hubo un atentado frustrado del mismo tipo contra personal de la Embajada en Tbilisi, Georgia, pero la carga fue detectada a tiempo.

19 de marzo- Brutal ataque antisemita en Francia: matan a 4 personas en una escuela judía. Un hombre disparó indiscriminadamente frente al establecimiento; mató a tres niños y a un profesor.

19 de junio: Hamás ordenó ataque con cohetes que cayeron cerca de Uvdá y Mitzpé Ramón, en el sur del Néguev, fueron disparados por encargo de altos líderes de los Hermanos Musulmanes de Egipto.

Israel está siendo tratado por el rechazo al Mesías. Debido a ese rechazo tú y yo siendo olivos silvestres fuimos injertados y Participantes del Olivo. **(Romanos 11:17)**, eso no quiere decir que Israel ha sido desechado sino que tiene una pausa y así como el Señor tuvo misericordia con nosotros, Israel tiene un pacto con Dios: **(Deuteronomio 4:31)** *“Pues el SEÑOR tu Dios es Dios compasivo; no te abandonará, ni te destruirá, ni olvidará el pacto que El juró a tus padres”*.



CONSTRUCCIÓN Y ASESORÍA

CONSTRUY@®



LA GRAN PERSECUCIÓN

¡Ay! Porque grande es aquel día, no hay otro semejante a él; es tiempo de angustia para Jacob, más de ella será librado.

(Jeremías 30:7)

A Israel como nación la han tratado de destruir durante toda su historia, pero el período de la segunda guerra mundial ha sido quizá el más cruel, en el se enfrenta a uno de sus enemigos más terribles, a Adolfo Hitler y al nazismo. En la Biblia encontramos que esta nación sería odiada por las demás naciones y se profetizan períodos de sufrimiento extremo, lo que se conoce como la angustia de Jacob. Este lapso es parte de esa angustia extrema, pero Jeremías dice: “*fue librado de en medio de ella*”.

Veamos ahora parte de estos acontecimientos que marcaron la historia de la humanidad y que nos muestran cierta parte del cumplimiento de la profecía bíblica.

NAZISMO

Es la contracción de la palabra alemana “nationalsozialismus” que significa: “Nacionalsocialismo”, este término no era muy utilizado por sus partidarios, pero en Austria, sus oponentes lo usaban de una forma despectiva.

Esta ideología es gestada en los años veinte, pero cobra realce en los años treinta, tiempo en el cual se vivía un gran descontento en Alemania, debido a las secuelas económicas de la primera guerra mundial.

Además se dio un movimiento filosófico que argumentaba la supremacía racial, el cual decía: “*que en cada país había una diferencia racial entre las personas comunes y las que los dirigen, y que estos últimos serían miembros de la raza aria. Y que todos los grandes personajes incluyendo a Jesús eran arios*”. Luego relacionan directamente a los teutones como arios. Se crea entonces

EL NAZISMO Y LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL

POR: WILLY Y PIEDAD GONZÁLEZ

la Ariosofía (nombres de sistemas ideológicos de una naturaleza esotérica), y el nazismo la transforma en un antisemitismo –odio hacia los judíos– puro y simple, utilizando la preexistente leyenda de una conspiración judía para hacerse del control mundial –los Protocolos de los Sabios de Sion– y eso explicaba la derrota alemana en la primera guerra mundial.

Para ese entonces, aparece Adolfo Hitler, un personaje con un gran carisma y una capacidad de oratoria sorprendente, dispuesto a sacrificar lo que fuera con tal de conseguir sus objetivos. Hitler era hombre protegido de los Thule, una Sociedad secreta que creía en la llegada de un mesías alemán, y que pensó que ese mesías era Hitler.

Los Thule, poseían un enemigo mortal y eran todas las razas inferiores, tales como: los gitanos, los eslavos, pero principalmente los judíos; culpables para ellos, de la conspiración jadeo-masónico-comunista internacional. Entre las fechas del 30 de junio y 2 de julio de 1934 fueron eliminados los que se oponían a Hitler, quien pasó de ser canciller a Führer, y quien se pensaba, gobernaría por mil años; también se dio énfasis en la educación para la juventud alemana, diseñándose un plan para acabar con las razas inferiores; a la vez, se declara una represión contra un amplio grupo de ciu-

dadanos, pero especialmente contra los judíos, considerados enemigos de la nación.

Esto lleva a una serie de invasiones alemanas, a países europeos, uniéndose a Italia que también tenía un sistema dictatorial de corte fascista, y luego a Japón que también tenía un gobierno de esa naturaleza. En resumen podemos decir, que esta serie de invasiones, dio origen a la Segunda Guerra Mundial, aún sin la participación de Estados Unidos.

En **Salmos 25:19** dice: “*Mira mis enemigos, que son muchos, y con odio violento me detestan*”.

La represión la llevaron prioritariamente las SS, fuerzas paramilitares creadas en 1925 y que contaban con una red de espías y delatores. El terror se ejercía en forma directa, por medio de la censura, las agresiones físicas, los arrestos y las detenciones en campos de trabajo.

LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL

Las diferentes invasiones de Alemania propiciaron el inicio de la segunda guerra mundial, y el gran poder que obtenía con sus aliados: Italia y Japón, preocupó al mundo entero. De una forma u otra, todos los países participaron de ésta, ya sea pasiva o activamente, extendiéndose por todo el mundo entre los años 1939 y 1945 estando por un lado, Alemania, Japón e



Italia y por el otro las potencias aliadas, Francia, Reino Unido, Estados Unidos, la Unión Soviética y China. Era esta guerra el acontecimiento más grande de la historia del siglo pasado, un enfrentamiento tan grande, en donde incluso, se vio la invasión alemana a Francia y el ataque aéreo que destruyó Londres; luego el ataque japonés a Estados Unidos, hizo que éste participara activamente de esa pelea.

EUROPA OCUPADA POR EL MOVIMIENTO NAZI

De esta forma se da la persecución más grande hacia el pueblo de Israel, casi todas las compañías de empresarios judíos, sucumbirían bajo la presión financiera y las pérdidas, y en muchos casos, tuvieron que vender sus empresas al gobierno de la Alemania Nazi, como parte de la política de arianización creada en 1937. Después del comienzo de la guerra se dieron grandes masacres, incluso, antes que empezaran los asesinatos en masa. Se saquearon y destruyeron más de 8 mil tiendas y almacenes judíos, así como sus hogares, aproximadamente 1 mil 600 sinagogas fueron incendiadas previo saqueo, así como muchos cementerios judíos quedaron destruidos por tropas de asalto.

En Lituania en 1941, se quemaron sinagogas, comercios y también masacraron cerca de 3 mil 800 judíos. En Rumania, tuvo lugar el progromo (persecución de judíos) de Iasi, que causó por lo menos 4 mil muertos, de un total de 15 mil judíos que residían en ese lugar; luego de ser acusados de haber hecho señas a aviones soviéticos, fueron detenidos, torturados y asesinados

por ciudadanos, policías y militares rumanos. Además las deportaciones en trenes de mala calidad, crearían un total de 13 mil 266 muertos.

En diciembre de 1941 Adolfo Hitler, resolvió el completo exterminio de los judíos europeos, en esta fecha se discutió la “solución final al problema judío”, iniciándose en los territorios polacos ocupados, empezando con las deportaciones en los siete campamentos asignados o campos de exterminio.

En este mismo año Hitler aceptó el fracaso de su objetivo, el cual era dominar Europa al empezar a pelear contra Estados Unidos, no obstante, empezó la persecución contra su segundo objetivo, el total exterminio de los judíos. Al finalizar la guerra gran parte de la población judía en Europa fue asesinada durante el Holocausto.

Polonia, donde habitaban más judíos, acabó con el 90 por ciento de esa población. Y países como Grecia, Yugoslavia, Hungría, Países bajos, Lituania y Eslovaquia aniquilaron al 70 por ciento de su población judía al término de la guerra. Bélgica, Rumania, Luxemburgo, Noruega y Estonia perdieron alrededor de la mitad de su población judía, la Unión Soviética más de un tercio de sus judíos e incluso, países como Francia e Italia vieron la cuarta parte de su población judía muerta. Aun fuera de Europa, la población judía se vio afectada por el Holocausto. El resultado final de esta sangrienta persecución fue de más de 6 millones de judíos asesinados en tan solo cuatro años.

Cuando las tropas aliadas entraron a

Alemania y vieron las dantescas imágenes, quedaron consternados, y algunas de éstas dieron la vuelta al mundo, obligando casi a la ONU, a permitir la creación del Estado israelí en 1948, después de más de 60 años de lucha.

La Biblia nos habla de las muchas veces que se trató de destruir a Israel y la historia también las describe, pero quizá ésta fue la más violenta e inhumana jamás antes vista contra una raza.

En el libro de Ester, en su capítulo 3, se narra la historia de cuando casi se da la destrucción de Israel, del verso 5 en adelante dice que cuando Amán vio que Mardoqueo no se inclinaba ni se postraba ante él, se llenó de furor, y no le fue suficiente echar mano de Mardoqueo, sino también de su pueblo; y procuró destruir a todos los judíos y al pueblo que estaba por todo el reino de Asuero. Amán creó decretos y se hicieron llegar a las provincias para el exterminio de los judíos, esto es muy parecido a lo que leemos en este artículo, en donde todos los países bajo el control alemán, enviaron leyes para acabar con los judíos.

En **Ester 3:13** dice: “*Y se enviaron cartas por medio de los correos a todas las provincias del rey para destruir, matar y exterminar a todos los judíos, jóvenes y ancianos, niños y mujeres, en un solo día. El día trece del mes doce, que es el mes de Adar, y sus posesiones dadas al saqueo*”. Este pasaje nos recuerda el año de 1941 donde empieza la persecución, el saqueo y el exterminio de Israel.

Pareciera que la simiente de Amán estuviera terminando lo que su padre había comenzado. Sin embargo, la Biblia nos enseña el fin de este terrible enemigo y su destrucción, así como vemos la muerte de Hitler y la destrucción del Tercer Reich.

Después de la segunda guerra mundial, también vemos el cumplimiento de una profecía más *¿Quién ha oído cosa semejante? ¿Quién ha visto tales cosas? ¿Es dado a luz un país en un solo día? ¿Nace una nación de una vez? Pues Sion apenas estuvo de parto, y dio a luz a sus hijos. (Isaías 66: 8-11)*.

Fue así como el Estado israelí nace en un día, una nación que después de la casi aniquilación de su pueblo hoy es contada entre las más poderosas del mundo, pero aún con muchos enemigos. Como ya dijimos, este sufrimiento es lo que se conoce en la Biblia como “*la angustia de Jacob*”, pero llegará el tiempo del “*consuelo de Israel*”, cuando esta nación reconozca al Deseado de las naciones, al Señor Jesucristo y ¡Entonces! tendrán su consolación. Dios no ha olvidado a Israel, ni ha olvidado las promesas que le ha dado.

EL RESURGIMIENTO DEL NAZISMO

POR: SERGIO LICARDIE

Bajo términos estrictamente naturales (no espirituales), el odio racional se refiere a la reacción de una persona o grupo en contra de otra persona u otro grupo que ha cometido una maldad, injusticia o daño sin razón aparente. Por ejemplo, cuando un delincuente asesina a una persona por robarle una pertenencia, vemos que surge un odio racional o “lógico” contra ese delincuente por parte de la sociedad o de las personas allegadas a la víctima.

Al estudiar el resurgimiento del nazismo, encontramos que uno de los ejes sobre los cuales se fundamentan ambos es el odio irracional contra los judíos. Este es un odio provocado por un espíritu inmundo, no es un odio “lógico” por algo que los judíos hayan hecho ¿De dónde surge ese espíritu inmundo? ¿Qué es lo que lo provoca? Aunque a muchos nos parezca aburrido o sin importancia, es necesario estudiar y conocer la historia mundial, para que podamos entender la profecía bíblica y conocer espiritualmente, a partir de qué cumplimiento bíblico provienen el nazismo y el neo nazismo. Cuando Dios enumera en Deuteronomio 28 todas las bendiciones si Israel es obediente, también les explica las maldiciones que vendrían sobre ellos al ser desobedientes, y vemos que en el versículo 25 se nos habla que los judíos serían vejados

por todos los reinos de la tierra, y de una manera impresionante, se nos describe algo que sucedió con ellos en la segunda guerra mundial en (**Deuteronomio 28:64-67**).

¿Qué es el neo nazismo? Es el resurgimiento del nazismo, es una versión moderna del mismo, que representa una ideología de extrema derecha y retoma muchos de los elementos del nazismo tradicional. Ante esto y luego de los horrores provocados por el nazismo, debemos preguntarnos: ¿De dónde proviene el neo nazismo, y cómo es que la ideología nazi logró sobrevivir la derrota de Alemania en la segunda guerra mundial? Aún antes que Alemania fuera derrotada surgieron dos organizaciones nazis secretas y un personaje muy importante: ODESSA (Organización de antiguos miembros de la SS –escuadrones de defensa de Hitler–, por sus siglas en alemán), Die Spine (“La araña”, en alemán), y Alois Hudal, un obispo de Roma, quien se hizo famoso por sus elogios a Hitler y por haber ayudado, junto a las organizaciones anteriores, a importantes nazis alemanes y otros oficiales criminales de guerra, a establecerse en diferentes países de Suramérica y otros lugares del mundo.

Siendo entonces el objetivo del neo nazismo, establecer nuevamente la ideología nazi en muchos países, vemos con asombro como este movimiento, que no solamente niega el Holocausto –la muerte de aproxi-

madamente seis millones de judíos–, sino que de igual manera continúa promulgando el odio contra ellos, ganando terreno en países que se han visto afectados actualmente por la crisis económica, encajando todas las piezas del rompecabezas, para que los judíos sean expulsados de todo el mundo y enviados forzosamente hacia Israel dando paso no solamente al arrebatamiento de la novia del Señor, sino también, al período tribulacionario conocido como la angustia de Jacob.

Analizando algunos casos de la expansión del neo nazismo, somos testigos de cómo en Grecia, donde han existido variados desórdenes sociales severos a causa de la crisis económica, el partido neo nazi “Amanecer Dorado” ha ido adquiriendo cada vez mayor popularidad, al promulgar que expulsarán a todo inmigrante de su país, para recuperar los trabajos y la economía para los griegos, consiguiendo de esa manera entre 13 y 22 escaños en el parlamento griego, sin que al pueblo griego le importe los nexos de este grupo con otros movimientos neo nazis europeos.

De manera similar, el neo nazismo se encuentra activo en Alemania, donde también ha logrado posiciones en el parlamento y donde los grupos neo nazis, han cometido innumerables delitos, atentados y acciones propagandísticas en ese país. Cabe mencionar que la situación se extiende tanto en Europa como en Estados Unidos.

Trasladándonos a nuestra región, el movimiento neo nazi se encuentra presente en México, Costa Rica, Brasil, Chile, Argentina, Colombia, Uruguay, etc. Resulta importante resaltar que en dos países cercanos como México y Costa Rica, ha hecho permear su ideología en políticos y figuras relevantes de los países e inclusive, en instituciones como la policía de Costa Rica.

El neo nazismo es solamente una de las herramientas que promoverán el regreso de la totalidad del pueblo de Israel a su tierra, para habilitar así la tribulación o la angustia de Jacob descrita en parte en (**Jeremías 30:24**) Analizando este capítulo, entendemos que la ira del Señor no se aplacará hasta haber cumplido y retribuido el castigo a Israel y se nos dice que nosotros no llegaríamos a entender esto sino hasta el final de los días, que son ahora. Sin embargo, debemos tener presente que esta ira es para el pueblo de Israel, y no para la novia del Señor quien será arrebatada antes, por lo cual somos llamados a consagrarnos para Él por amor. Estamos a las puertas de su gloriosa venida, por eso debemos erguir nuestras cabezas repitiendo las palabras del apóstol Pablo: pues nuestra redención está muy cerca ¡Maranatha!



HITLER UN ANTI ISRAELITA Y SU RELACIÓN CON LO ESOTÉRICO

POR: RAMIRO SAGASTUME Y ERWIN CANO



En la historia del pueblo de Israel, el pueblo escogido por Dios, han surgido muchos personajes que han tratado de maldecirlos y destruirlos por completo; en la Biblia se narra que habían contratado a un profeta para que los maldijera, y cada vez que el profeta abría su boca le profetizaba bendiciones y una de ellas se describe en (Números 24:9) *Se encorvará para echarse como león, y como gran león; ¿quién lo despertará? Benditos los que te bendijeren, y malditos los que te maldijeren.* Sin lugar a dudas es un decreto dado por Dios en favor de Israel; en el siglo XX, Dios permitió que se levantara un anti israelita más, que los odió y asesinó a más de seis millones de judíos, este personaje se llamó Adolf Hitler (Adolfo Hitler en castellano) nació en Braunau am Inn (abril 1889 y murió en Berlín en abril 1945) sus padres Alois Hitler y su tercera esposa, Klara Pözl.

Surgimiento de Hitler, de canciller alemán a Führer del Reich de los mil años:

El proceso empezó a culminar en la noche de los cuchillos largos (entre el 30 de junio y el 2 de julio de 1934) cuando los últimos elementos que osaban dudar de la infalibilidad de Hitler fueron eliminados políticamente o asesinados, incluyendo Kurt von Schleicher, a quien Hitler había remplazado como canciller, tras la muerte del presidente Hindenburg (2 de agosto de 1934), Hitler publicó una ley que establece: “La Posición de Presidente del Reich será combinada con la del Canciller. La

autoridad del presidente será por lo tanto transferida al presente Canciller y Führer, Adolf Hitler.

Esta ley es efectiva a partir de la muerte del Presidente von Hindenburg”. Comenzaba así el Tercer Reich, que la propaganda afirmaba duraría mil años.

Hitler disolvió el parlamento, inició una campaña financiada por los magnates de su época marcada por la violencia de las Schutz Staffel, las SS, la policía militarizada del partido nazi, y el incendio del Reichstag de Berlín, el 27 de febrero, hecho que utilizó en su favor atribuyendo su autoría a la subversión comunista y que le dio pie para instituir el estado de excepción.

Su obra Mein Kampf (Mi lucha) se convirtió en evangelio de masas, sin ser tratado de política, a pesar del título. Según lo expuesto en el, la raza aria es superior por naturaleza; el Estado es la unidad de “sangre y suelo”; el Führer es la encarnación del Estado y por tanto del pueblo. La dominación de Hitler se extendió pronto por toda Europa, en 1941 atacó a la Unión Soviética y el fracaso frente a Moscú lo condujo a tomar él mismo, el mando del ejército de tierra. Aún a fines de 1942 su empresa era exitosa. Ese año ya se había anunciado, aunque veladamente, la “solución final a la cuestión judía”, y se sucedían los asesinatos masivos de judíos en toda Europa.

En Polonia se construyeron nuevos campos de concentración: Auschwitz-Birkenau, Chelmo, Majdanek, Treblinka, Sobibor, Belzec. El objetivo de Hitler era establecer un Nuevo Orden de la Alemania

Nazi. Su política exterior e interior tenía el objetivo de apoderarse de Lebensraum (espacio vital) doctrina que predicaba que para el buen desarrollo de la raza alemana se necesitaba más espacio para los pueblos germánicos. Él supervisó el rearme de Alemania y la invasión a Polonia en 1939 lo que llevó al estallido de la Segunda Guerra Mundial. Llevando a cabo esos actos, Hitler violó el Tratado de Versalles de 1919 el cual estableció la paz en la Primera Guerra Mundial. Por motivos raciales, Hitler fue causa de la muerte de 17 millones de personas, incluyendo seis millones de judíos y entre unos 2 millones de gitanos. A eso se le denominó el Holocausto. Hitler fue grabado diciendo a sus socios, “vamos a recuperar nuestra salud sólo con la eliminación de los judíos”.

La publicación del libro Mein Kampf de Hitler está prohibida en muchos países europeos, principalmente en Alemania desde 1945, no obstante, sigue editándose en otros países, como por ejemplo España y México, circula libremente en muchos idiomas por las librerías de muchos países y es objeto de estudios de todo tipo. Distintos grupos en todo el mundo se consideran herederos del nazismo. Grupos violentos como el Ku Klux Klan, Nación Aria, se reclaman herederos de esta doctrina.

Antisemitismo Nazi: Para Hitler, los comunistas eran enemigos de la nación alemana. Pero había un enemigo mayor aún que se fusionaba con ese y con los otros posibles: los judíos. Partiendo de una concepción racista, desde principios de los años veinte Hitler fue reconstruyendo un estereotipo racial del judío, a partir de las teorías de Walter Darré, Alfred Rosenberg, Spengler (Siglo XX) y el conde de Gobineau (Siglo XIX). Los judíos encarnaban, para Hitler, todos los males que aquejaban a la nación alemana (no judía) eran los proletariados agitadores, los financistas avaros y los grandes industriales que exprimían al pueblo alemán; eran la prensa que difamaba a la nación, y también los débiles y corruptos parlamentarios cómplices de los humillantes tratados de paz y de la debilidad de la nación. Eran, en síntesis, el enemigo racial, que desde el interior corrompía y contaminaba a la nación debilitándola. El judío era el enemigo absoluto que tanto necesitaba el sistema totalitario para la movilización política y social, así como para distraer la opinión pública de los propios problemas. En 1935 las leyes de Nuremberg privaron a los judíos de la ciudadanía alemana y de todo derecho. Se les prohibió el contacto con los arios y se les obligó a portar una identificación. Las leyes afectaban a todos aquellos a quienes el

Estado definía racialmente como judíos. Continuaron la violencia y el acoso de las SS y de la policía a los judíos, produciéndose masivas emigraciones. Luego siguió una segunda fase de expropiación, caracterizada por la “arianización” de bienes, los despidos y los impuestos especiales. En 1938 se les prohibió a los abogados y médicos judíos el libre ejercicio de sus profesiones y se obligó a que los que tenían nombres de pila no judíos que antepusieran los de “Sara” o “Israel” a los propios, para la identificación en los campos de trabajo y en los mismos ghettos. El resultado, distinguirlos.

Hitler y su relación con lo esotérico: Sin lugar a dudas toda la simbología usada por el movimiento Nazi encabezada por su líder político Adolfo Hitler, se relacionó con lo esotérico, analicemos algunos de esos símbolos y emblemas usados:

La bandera de la Alemania Nazi está compuesta de un fondo rojo en el que se inserta una esvástica negra inscrita en un círculo blanco. Originalmente utilizada como el estandarte del Partido Nacionalista Obrero Alemán, luego de la elección de Adolfo Hitler como Canciller, fue convertida en bandera cooficial junto a la bandera del antiguo Imperio alemán. La bandera habría sido diseñada por el propio Hitler según en su libro “Mi lucha”, Hitler describió la nueva bandera de los nazis: “En rojo, vemos la idea del movimiento social, en blanco la idea nacionalista, en la esvástica la misión de la lucha por la victoria del hombre ario, y, con el mismo símbolo, la victoria de la idea de trabajo creativo, con el cuál siempre ha sido y seguirá siendo antisemita”

La Esvástica: También llamada swastika o svastika o cruz gamada, es un tipo de cruz cuyos brazos están doblados en ángulo recto. La esvástica es un símbolo empleado por multitud de culturas y religiones, pero el origen de la misma es hinduista. La palabra original para denominar este símbolo era Swasti que significa: “bienestar” o “auspicio” en idioma sánscrito hindú. Las primeras representaciones de la esvástica fueron encontradas en Glazel, Francia y datan de la Edad de Bronce (4,000 a.C.) en la época de los indoeuropeos. Los nazis creían en los primeros arios de la India utilizando así el símbolo como representación de la supremacía de la “raza blanca”, también para representar la expansión por Europa como lo hicieron los indoeuropeos.



Los nazis utilizaron la versión que ellos llamaban “hakenkreuz” o esvástica negra, también utilizada por la asociación secreta de ocultismo Thule, con el fondo blanco y rojo que eran los colores de la bandera del Imperio alemán. Para los egipcios cada uno de los brazos significaba: Tierra, Fuego, Aire y Agua, respectivamente. También se puede ver de qué manera apunta hacia los 4 puntos cardinales, simbolizando en lo esotérico la estabilidad de la energía espiritual y terrenal, se usa como una señal de buena suerte y buen auspicio entre los hindúes.

El sol negro: Es un símbolo ligado a la filosofía ocultista del nazismo, en alemán Schwarze Sonne, también se refiere al término Sonnenrad “rueda solar”, es de significado oculto, el sol negro es un símbolo esotérico compuesto por dos círculos concéntricos. El círculo interior posee la forma de un sol del que parten doce rayos (que en la concepción clásica de la rueda solar representaban el movimiento del sol a través del año). Los doce rayos, en sus extensiones, alcanzan el círculo exterior, donde sus ángulos se tuercen formando a la vez dos símbolos de importancia clave en el misticismo nazi. Este símbolo aparece incorporado a un mosaico de mármol, en el suelo de la antigua “Obergruppenführersaal” (sala de los generales, el lugar destinado a los líderes de las SS) en la torre norte del

castillo de Wewelsburg. El sol negro representaba el “hitlerismo esotérico” una extraña religión practicada por los nazis en la cual se mezclan dioses, creen en la raza aria procedente de la India.

Céltica o cruz celta: Es un símbolo solar y se extendió por toda Europa gracias a los celtas, quienes la utilizaban desde su conversión al cristianismo en el siglo IV. Los celtas cristianos mezclaban la cultura pagana con la cristiana, algo que hacían también los propios nazis. Este símbolo es una cruz sobre un círculo y aparece en grabados, en cerámicas y en otras formas por toda Europa desde Escandinavia hasta la península ibérica. Fue empleado por primera vez en Francia en 1936 por el Partido Popular de Francia (partido pro nazi). Más adelante llegó a ser utilizada por el Ku Klux Klan y por los neo nazis del National Front inglés.

El saludo con mano abierta yalzada: Es un gesto usado por los antiguos romanos. Mostraba si era un traidor de la patria, pues a los traidores se les cortaba el dedo meñique y anular, de esta forma se evidenciaba al saludar, quien era la persona. Hitler prefería que se le saludara como “Heil, mein Führer” o simplemente “Heil”. El empleo de Sieg Heil o “Triunfo y Salvación” fue muy común durante el periodo nazi, y se pronunciaba sobre todo durante los discursos de Hitler. Era muy común que se repitiera tres veces en la forma de un canto coral “Sieg...Heil! Sieg...Heil! Sieg...Heil!”.

Era el mismo saludo que hacían los romanos, era el clamor de tributo, honor y alabanza al emperador romano, “Ave César, Morituti Te Salutant”, así clamaban al emperador los soldados antes de ir a la guerra; “Salve César, los que van a morir te saludan”. El águila: Usada por los romanos, mostraba la velocidad y grandeza que tenía la conquista de Europa.

Las runas: Los nazis utilizaban las runas por una razón sorprendente, el alfabeto rúnico estaba escrito por los dioses (pues la religión de los nazis era una mezcla de mitología nórdica con ocultismo) al tener este carácter divino era habitual emplearlo con el fin de darles “fuerzas” en la batalla. Lo usaban las fuerzas militares de las SS.

(1 Juan 2:18) dice: *Hijos, es la última hora, y así como oísteis que el anticristo viene, también ahora han surgido muchos anticristos; por eso sabemos que es la última hora.*

LOS ENEMIGOS ACTUALES DE ISRAEL

POR: JUAN LUIS ELÍAS Y RICARDO RODRÍGUEZ

El pueblo de Israel ha tenido enemigos desde que se encontraba en Egipto; durante su éxodo en el desierto; al entrar a Canaán; durante el tiempo de los jueces; desde el tiempo de sus reyes; luego del regreso del cautiverio en Babilonia hasta ser destruidos por Vespasiano en el año 60 de nuestra era. Al cumplirse la profecía y nacer nuevamente como nación en un día, (**Isaías 66:8**) en mayo de 1948, sus enemigos nuevamente los atacan ferozmente —la guerra de los seis días— y desde ese momento a la fecha es atacado militar, política y mediáticamente, con el único fin de hacerlo desaparecer.

La importancia de los hechos resumidos en el párrafo anterior, para nosotros como el Israel espiritual de Dios, radica en que el Israel natural es una sombra de lo que le ha de acontecer a la iglesia (**1 Corintios 10:6**) y en que los acontecimientos que a ellos les sucedan son como el minuterero de un reloj que nos muestra el tiempo en el cual estamos viviendo.

De lo anterior la importancia de conocer y entender cuáles son los enemigos de Israel que pretenden su destrucción.

IRAN: el enemigo con razones religiosas.

Representa la posición anti israelí o anti sionista más extrema del Oriente Medio musulmán al exigir la destrucción de Israel. Apoyándose en tradiciones anti judías del islam shiíta, el Ayatolá Jomeini, fundador de la república islámica, sostuvo que el sionismo consume la conspiración judeo-cristiana contra el islam y socava la misión histórica de éste último.

LA EXTREMA IZQUIERDA: el enemigo con razones políticas.

Luego del anti judaísmo alemán, durante el tercer Reich, y el Holocausto judío, los términos anti judíos, anti semitas, fueron excluidos de los términos políticos internacionales, pero a pesar de ello, luego de la guerra de los 6 días en 1967, nace lo que se llama el neo antisemitismo, siendo el movimiento político de extrema izquierda uno de sus principales actores, ya que Israel se convirtió en aliado de EEUU/Inglaterra, y por ende, aliado del imperialismo, iniciando una oleada de judeofobia. Esto es muy visible en Europa, en donde el ataque de los medios de comunicación izquierdistas contra Israel, son constantes y hacen referencia a la condición imperialista de este, así como acusaciones de ser genocidas del pueblo palestino.

Además los países latinoamericanos despiertan a un resurgir político de izquierda, con muchos presidentes electos, que



abiertamente hacen declaraciones contra Israel, como Hugo Chávez de Venezuela, quien dijo pública y literalmente: ¡Maldito Israel, desde lo más profundo de mi alma te maldigo! ¡Desde mis vísceras! Haciendo nuevamente alusiones al imperialismo EEUU/Israelí y acusaciones de genocidio contra Israel.

En esta misma ideología, los gobiernos de Nicaragua, Perú y Bolivia de extrema izquierda reciben la visita del presidente iraní y unen su repudio hacia Israel, al igual que el gobierno de Venezuela.

LA ULTRADERECHA: el enemigo con razones ideológicas.

El Movimiento Nacionalista Tacuará, fue una organización política de ultraderecha argentina, que actuó entre 1955 y 1965, utilizando el terrorismo, su filosofía que pretendía educación religiosa, una democracia liberal, teniendo entre sus principales ideologías, las creencias en las conspiraciones judías para controlar el mundo, por ende, eran antisemitas, ideologías similares a las de Mussolini durante la segunda guerra mundial.

Aunque no han pasado 50 años, los resabios anti-semitas de los ultraderechistas, aún conservan este tipo de pensamiento “un Israel confabulándose para controlar el mundo”, inicialmente se usó la novela del “Priorato de Sión”, en donde se describía como un grupo de sabios judíos, se confabulaban para controlar el mundo; Hitler usó esto para defender el exterminio judío, ahora no se utiliza este libro,

sino se habla del lobby sionista, es decir, su influencia política, y en esto se basan nuevamente para decir que Israel es una amenaza, que quiere controlar el mundo y debe ser neutralizado.

Si analizamos la información anterior vemos como, grupos extremistas religiosos, gobiernos extremistas religiosos, gobiernos extremistas de izquierda y grupos extremistas de derecha en todo el mundo, están usando la política y los medios de comunicación, acusando a Israel de ser genocida y de que sus intereses imperialistas dañarán a la humanidad. Esto ha repercutido en ataques físicos contra judíos en Francia, Argentina, España, así como el renacimiento de los neonazis, además de los ataques terroristas en su propio suelo; pero esto es sólo el inicio, relacionado con el principio de dolores de la iglesia. Llegará el momento en que Israel será dejado solo para que despierte y reconozca a Jesucristo como el Mesías que tanto espera.

(Lucas 19:43-44) *Porque sobre ti vendrán días, cuando tus enemigos echarán terraplén delante de ti, te sitiarán y te acosarán por todas partes. (44) Y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, porque no conociste el tiempo de tu visitación.*

(Zacarías 12:10) *Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y harán llanto sobre él, como llanto sobre unigénito, afligiéndose sobre él como quien se aflige sobre primogénito.*

LA SENDA DEL CRISTIANO

Inclina tu oído, Dios mío, y escucha. Abre tus ojos y mira nuestras desolaciones y la ciudad sobre la cual se invoca tu nombre; pues no es por nuestros propios méritos que presentamos nuestras súplicas delante de ti, sino por tu gran compasión.

DANIEL 9:18



Inversiones y
Servicios Rurales